Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.03.2017

Anfrage Nr.: 0025/2017/FZ Anfrage von: Stadtrat Niebel Anfragedatum: 17.03.2017 **Beschlusslauf** Letzte Aktualisierung: 05. April 2017

Betreff:

Altersbestimmung unbegleiteteter minderjähriger Ausländer (UMA) (Nachfrage zu Drucksache 0010/2017/FZ)

Schriftliche (Nach-) Frage:

Welche Kosten in welcher Höhe sind dadurch für die Stadt Heidelberg entstanden?

Antwort:

Kosten hierfür entstehen der Stadt Heidelberg aktuell keine.

Als Kosten für die Altersfeststellung entfallen auf die Stadt Heidelberg die Personalkosten der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kinder- und Jugendamtes für das zu durchlaufende Verfahren. Für eventuelle Übersetzungs- und Dolmetscherdienste entstehen keine Kosten.

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0025/2017/FZ ...

00272529.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 30.03.2017

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0025/2017/FZ 00272529.doc